



## ESCUELA SECUNDARIA CRISTIANA DE VAIL PROCESO DE ADMISIÓN

1. Visita Escolar
2. Solicitud en línea
3. Formularios de recomendación y divulgación de registros
4. Evaluación de ingreso
5. Entrevista familiar

### 1. Tour de escuela privada

Recorre nuestro campus con el Director de Admisiones y un Estudiante Embajador. No es necesario completar su solicitud con anticipación: ¡simplemente visítenos y vea por qué los estudiantes y las familias están orgullosos de ser SANTOS! Comuníquese con Kristy Maslan, Directora de Admisiones, en [kmaslan@vchsweb.org](mailto:kmaslan@vchsweb.org) o (970) 766-4125 para programar su recorrido hoy.

### 2. Solicitud en línea

¡Ahora estamos aceptando solicitudes para el año escolar 2025-2026! Fecha límite de admisión preferente: 21 de febrero de 2025.

#### **PADRES:**

PADRES:Haga clic [AQUÍ](#) para crear una cuenta de solicitud (Facts/Renweb es un software de gestión escolar basado en la web). Cree una cuenta con el nombre del estudiante, NO EL NOMBRE DEL PADRE.

Si tiene o tuvo un hijo en VCHS, ya tiene una cuenta de solicitud Renweb en línea (esta es su cuenta de solicitud en línea, NO su Portal familiar); haga clic [AQUÍ](#) para iniciar sesión en su cuenta de solicitud en línea existente. Después de crear una cuenta, haga clic en el siguiente enlace para iniciar sesión en su cuenta y "Crear una nueva solicitud de estudiante". Luego tendrá la flexibilidad de iniciar y cerrar sesión en su cuenta y acceder a su aplicación abierta. Para completar la solicitud en línea, debe estar completamente completada (con marcas verdes al lado de cada elemento en el lado izquierdo). Envíe su tarifa de solicitud no reembolsable de \$75 a través de nuestro sistema de pago en línea al final de la solicitud.

### 3. Formularios de recomendación y divulgación oficial de información

**Recomendaciones del administrador, del profesor de inglés y del profesor de matemáticas** Se solicitará a través de su solicitud en línea y se devolverá directamente a la oficina de Admisiones.

Firme el formulario de divulgación oficial de registros estudiantiles dentro de la solicitud en línea. Al recibir este formulario, el Director de Admisiones solicitará los expedientes académicos del solicitante, los puntajes de los exámenes estandarizados y los planes educativos formales (si corresponde).

### 4. Evaluación de ingreso

Vail Christian High School utiliza el PreACT 8/9 como indicador de preparación para el noveno grado. Esta herramienta prepara a los estudiantes para el éxito y mide su idoneidad académica durante la transición crítica a la escuela secundaria. **Las fechas son: 25 de enero, 8 de febrero y 8 de marzo de 2025.** *\*Los estudiantes que toman ciertos exámenes de ubicación estandarizados pueden estar exentos.*

### 5. Entrevista familia

Este es el paso final del proceso de admisión. La entrevista familiar es una forma en que podemos aprender más sobre el solicitante, pero también le brinda a su familia otra oportunidad de conocernos mejor. Las entrevistas las llevan a cabo nuestro director de escuela, nuestros subdirectores de escuela y nuestro director de admisiones.